

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

SUMARIO

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

	JUNIA PARA RESPUESTA URAL EN PLENU		
_	12-23/POP-001286, Pregunta relativa al nuevo juzgado en el municipio de Conil (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite)	10	
_	12-23/POP-001287, Pregunta relativa a las ratios en la educación pública andaluza (Calificación favorable y admisión a trámite)	11	
_	12-23/POP-001288, Pregunta relativa al cierre de unidades escolares (Calificación favorable y admisión a trámite)	12	
_	12-23/POP-001289, Pregunta relativa a la tramitación telemática (Calificación favorable y admisión a trámite)	13	
_	12-23/POP-001290, Pregunta relativa a la supresión de colegios públicos de infantil y primaria en Andalucía <i>(Calificación favorable y admisión a trámite)</i>	14	
_	12-23/POP-001291, Pregunta relativa al Programa de Refuerzo Educativo en periodo estival 2023 (Calificación favorable y admisión a trámite)	15	
_	12-23/POP-001292, Pregunta relativa a la protección de la salud mental desde los centros educativos (Calificación favorable y admisión a trámite)	16	į

Núm.	236 XII LEGISLATURA	27 de julio de 20	023	
-	12-23/POP-001293, Pregunta relativa a las becas para estudiantes andaluces (a favorable y admisión a trámite)	Calificación	17	
-	12-23/POP-001294, Pregunta relativa al cierre de la escuela infantil Arunda-Na la Paz, de Málaga <i>(Calificación favorable y admisión a trámite)</i>	Itra. Sra. de	18	
_	12-23/POP-001295, Pregunta relativa a la aplicación de la Ley de Memoria De en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos (Calificación de la Actual de Memoria De en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos (Calificación de la Ley de Memoria De en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos (Calificación de la Ley de Memoria De en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos (Calificación de la Ley de Memoria De en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos (Calificación de la Ley de Memoria De en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos (Calificación de la Ley de Memoria De en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos (Calificación de la Ley de Memoria De en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos (Calificación de la Ley de Memoria De en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos (Calificación de la Ley de Memoria De en los centros de la Ley de en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos (Calificación de la Ley de		19	
-	12-23/POP-001296, Pregunta relativa al acoso escolar en los centros educatices (Calificación favorable y admisión a trámite)	vos andalu-	20	
-	12-23/POP-001297, Pregunta relativa a la ratio profesor-alumno en los centros públicos andaluces (Calificación favorable y admisión a trámite)	educativos	21	
-	12-23/POP-001310, Pregunta relativa a la aprobación definitiva de planes le en cuencas intracomunitarias de Andalucía (Calificación favorable y admisión)	•	22	
-	12-23/POP-001311, Pregunta relativa al Protocolo de Atención a Personas (Calificación favorable y admisión a trámite)	con TDAH	23	
-	12-23/POP-001312, Pregunta relativa al balance del primer año de legislatura (favorable y admisión a trámite)	Calificación	24	
-	12-23/POP-001318, Pregunta relativa al Bono Alquiler Joven <i>(Calificación admisión a trámite)</i>	favorable y	25	
-	12-23/POP-001319, Pregunta relativa a la climatización en los hospitales de (Calificación favorable y admisión a trámite)	e Andalucía	26	
-	12-23/POP-001320, Pregunta relativa a los inmuebles cedidos al SAS (Intrámite)	admisión a	27	
PRE	GUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN			
_	12-22/POC-000002, Pregunta relativa al Teléfono de Violencia Intrafamiliar (D	ecaída)	28	
-	12-23/POC-001430, Pregunta relativa a la situación sanitaria en la comarca (Huelva) (Decaída)	de Riotinto	29	
-	12-23/POC-001431, Pregunta relativa al acceso del ciudadano a la Administr nómica (<i>Decaída</i>)	ración auto-	30	000
-	12-23/POC-001437, Pregunta relativa a las contrataciones del SAS para cub ciones de los profesionales sanitarios (Decaída)	rir las vaca-	31	

VE: BOPA 12 236

BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.	236 XII LEGISLATURA	27 de julio de 2023
_	12-23/POC-001530, Pregunta relativa al proyecto para el centro cultural en el cla Trinidad (Málaga) (Calificación favorable y admisión a trámite)	convento de 32
-	12-23/POC-001533, Pregunta relativa a la estrategia de internacionalización de la de Universidad, Investigación e Innovación (Calificación favorable y admisión a	-
SOLI	CITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO	
-	12-23/APP-001368, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante la Cámara, a fin de informar sobre las relaciones entre la Confederación Hidr Guadalquivir y la Junta de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trán	rográfica del
_	12-23/APP-001369, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante la Cámara, a fin de informar sobre la instalación de un parque eólico en los térm pales del Pinar, Los Guájares y Vélez Benaudalla, en la provincia de Granada favorable y admisión a trámite)	inos munici-
-	12-23/APP-001370, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante e Cámara, a fin de informar sobre las enfermeras especialistas en salud mental e (Calificación favorable y admisión a trámite)	
-	12-23/APP-001371, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante la Cámara, a fin de informar sobre los planes, programas y estrategias referen fecciones de transmisión sexual en Andalucía (Calificación favorable y admisión	ntes a las in-
-	12-23/APP-001372, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ar de la Cámara, a fin de informar sobre la supresión de camas y el cierre de p Hospital Muñoz Cariñanos, de Sevilla, en periodo estival (Calificación favora sión a trámite)	olantas en el
-	12-23/APP-001373, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ar de la Cámara, a fin de informar sobre las actuaciones dirigidas a la divulgació cación para fomentar la integración y adopción de la Agenda 2030 por parte de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)	n y comuni-
-	12-23/APP-001375, Solicitud de comparecencia de la consejera de Desarrollo y Formación Profesional ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobr mientas de tramitación telemática de la Consejería de Desarrollo Educativo y Profesional (Calificación favorable y admisión a trámite)	e las herra-
-	12-23/APP-001377, Solicitud de comparecencia de la consejera de Agricult Agua y Desarrollo Rural ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre del Gobierno de la Junta de Andalucía a los agricultores y ganaderos andalu	e las ayudas

Núm. 236 27 de julio de 2023 XII LEGISLATURA grave situación del sector primario por la escasez de precipitaciones y la insuficiencia de recursos hídricos (Calificación favorable y admisión a trámite) 42 12-23/APP-001378, Solicitud de comparecencia de la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las actuaciones de la consejería en materia de infancia y juventud (Calificación favorable y admisión a trámite) 43 12-23/APP-001379, Solicitud de comparecencia del consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la finalización del proceso de consolidación del personal interino de la Administración pública (Calificación favorable y admisión a trámite) 44 12-23/APP-001381, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las relaciones entre la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y la Junta de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 45 12-23/APP-001382, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la instalación de un parque eólico en los términos municipales de El Pinar, Los Guájares y Vélez de Benaudalla, en la provincia de Granada (Calificación favorable y admisión a trámite) 46 - 12-23/APP-001383, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las medidas sociales para la atención a las familias de los municipios del Campo de Gibraltar (Calificación favorable y admisión a trámite) 47 - 12-23/APP-001384, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la política de actuación de la Junta de Andalucía ante las instituciones europeas (Calificación favorable y admisión a trámite) 48 - 12-23/APP-001385, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las actuaciones dirigidas a la divulgación y comunicación para fomentar la integración y adopción de la Agenda 2030 por parte del Gobierno de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 49 12-23/APP-001386, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la finalización del proceso de consolidación del personal interino de la Administración pública (Calificación favorable y admisión a trámite) 50 12-23/APP-001387, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre los planes, programas y estrategias acerca de las infecciones de transmisión sexual en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)

Núm. 236 27 de julio de 2023 XII LEGISLATURA 12-23/APP-001388, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la enfermería especializada en salud mental (Calificación favorable y admisión a trámite) 52 12-23/APP-001389, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la reorganización de plantas en el Hospital Muñoz Cariñanos, de Sevilla, en periodo estival (Calificación favorable y admisión a trámite) 53 12-23/APP-001391, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la oferta educativa de Formación Profesional para el curso 2023-2024 (Calificación favorable y admisión a trámite) 54 12-23/APP-001392, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las ayudas destinadas a pymes relacionadas con la prevención de riesgos laborales (Calificación favorable y admisión a trámite) 55 12-23/APP-001393, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las medidas previstas por el Gobierno de la Junta de Andalucía para regular los pisos turísticos en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 56 12-23/APP-001394, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre el canal interno de denuncias de corrupción de la Junta de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 57 12-23/APP-001395, Solicitud de comparecencia del Conseio de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la estabilización de interinos de la Junta de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 58 12-23/APP-001396, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre el balance de gestión del Servicio Andaluz de Empleo y la labor de su directora gerente al frente del mismo (Calificación favorable y admisión a trámite) 59 12-23/APP-001397, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la política de contratación de la Junta de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 60 12-23/APP-001398, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la gestión de ingresos procedentes del Estado y las Corporaciones Locales en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 12-23/APP-001399, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la planificación estratégica para el impulso, modernización y racionalización de la Administración periférica (Calificación favorable y admisión a trámite)

Núm. 236 27 de julio de 2023 XII LEGISLATURA 12-23/APP-001400, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las acciones de comunicación institucional de la Junta de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 63 12-23/APP-001401, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la política de actuación de la Junta de Andalucía ante las instituciones de la Unión Europea (Calificación favorable y admisión a trámite) 64 12-23/APP-001402, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la acción exterior de la Administración de la Junta de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 65 12-23/APP-001403, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre los espectáculos taurinos en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 66 - 12-23/APP-001404, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre los espectáculos públicos y actividades recreativas en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 67 - 12-23/APP-001405, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las infracciones en materia energética (Calificación favorable y admisión a trámite) 68 12-23/APP-001407, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las autorizaciones y trámites administrativos en materia energética (Calificación favorable y admisión a trámite) 69 - 12-23/APP-001409, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la planificación y ordenación del sector energético en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 70 - 12-23/APP-001410, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la falta de personal en los servicios de protección de menores (Calificación favorable y admisión a trámite) 71 12-23/APP-001411, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la falta de convergencia de Andalucía con el resto de España en determinados indicadores económicos y sociales claves (Calificación favorable y admisión a trámite) 72 - 12-23/APP-001412, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las políticas de comunicación para la presencia institucional de la Junta de Andalucía y de las políticas sobre medios de comunicación social y del sector audiovisual en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)

Núm. 236 27 de julio de 2023 XII LEGISLATURA 12-23/APP-001413, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre el régimen de habilitación para el acceso a la actividad de las empresas instaladoras y mantenedoras, previsto en los reglamentos de seguridad industrial en el ámbito de sus competencias (Calificación favorable y admisión a trámite) 74 12-23/APP-001414, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre el incremento de los créditos destinados a publicidad institucional y patrocinios y la ejecución presupuestaria de los mismos (Calificación favorable y admisión a trámite) 75 12-23/APP-001415, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la gestión y modernización de las áreas industriales en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 76 12-23/APP-001416, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las medidas sociales para la atención a las familias de los municipios del Campo de Gibraltar (Calificación favorable y admisión a trámite) 77 - 12-23/APP-001417, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la ordenación de los sectores industrial y minero en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 78 12-23/APP-001418, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la conservación de geodiversidad y biodiversidad en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 79 12-23/APP-001419, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la política industrial y minera del Gobierno en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 80 12-23/APP-001420, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la prevención y control de plagas y enfermedades forestales (Calificación favorable y admisión a trámite) 81 12-23/APP-001421, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las medidas en la lucha contra incendios en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) cve: BOPA_12_236 12-23/APP-001422, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la conservación del monte mediterráneo (Calificación favorable y admisión a trámite)

Núm. 236 27 de julio de 2023 XII LEGISLATURA 12-23/APP-001423, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la gestión del Plan Forestal Andaluz (Calificación favorable y admisión a trámite) 84 12-23/APP-001424, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la administración y gestión de los espacios naturales de Doñana, Sierra Nevada y Sierra de las Nieves en el ámbito de sus competencias (Calificación favorable y admisión a trámite) 85 12-23/APP-001425, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las consecuencias en Andalucía de la huelga en la Justicia y la falta de mayor dotación de recursos en los juzgados andaluces por parte de la Junta de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 86 12-23/APP-001426, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la Red de Espacios Naturales Protegidos y la Red Ecológica Europea Natura 2000 de Andalucía en el ámbito de sus competencias (Calificación favorable y admisión a trámite) 87 12-23/APP-001427, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la gestión de espacios culturales en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 88 12-23/APP-001428, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre los usos de dominio público marítimo-terrestre en el ámbito de sus competencias (Calificación favorable y admisión a trámite) 89 12-23/APP-001429, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la gestión del litoral andaluz en el ámbito de sus competencias (Calificación favorable y admisión a trámite) 90 - 12-23/APP-001430, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las actuaciones en materia de infraestructuras y equipamientos culturales (Calificación favorable y admisión a trámite) 91 - 12-23/APP-001431, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre el desarrollo operativo del Plan Andaluz de Acción por el Clima (Calificación favorable y admisión a trámite) cve: BOPA_12_236 12-23/APP-001432, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las políticas de rehabilitación y conservación en materia de patrimonio histórico (Calificación favorable y admisión a trámite)

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

 12-23/APP-001433, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre las políticas de mitigación y adaptación frente al cambio climático, y para la transición hacia un nuevo modelo energético en Andalucía en el ámbito de sus competencias (Calificación favorable y admisión a trámite)

94

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001286, Pregunta relativa al nuevo juzgado en el municipio de Conil (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Víctor Manuel Torres Caballero y Dña. Irene García Macías, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023

Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Víctor Manuel Torres Caballero y Dña. Irene García Macías, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al nuevo juzgado en el municipio de Conil (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el último Pleno del Parlamento de Andalucía, el consejero de Justicia Administración Local y Función Pública afirmó que era urgente un nuevo juzgado en el municipio de Conil (Cádiz).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Por qué no se ha incluido entonces entre las peticiones elevadas por su consejería al Ministerio de Justicia para los años 2023 y 2024?

Parlamento de Andalucia, 4 de julio de 2023.
Los diputados del G.P. Socialista,
Víctor Manuel Torres Caballero e
Irene García Macías.

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001287, Pregunta relativa a las ratios en la educación pública andaluza

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las ratios en la educación pública andaluza.

PREGUNTA

¿Cuántas unidades escolares de centros educativos públicos comenzarán el próximo curso escolar con unas ratios que exceden lo permitido por la normativa?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023
La diputada del G.P. Socialista
Susana Rivas Pineda

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001288, Pregunta relativa al cierre de unidades escolares

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al cierre de unidades escolares.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía sobre las aulas que van a ser suprimidas para el próximo curso escolar en los centros educativos públicos andaluces?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023
La diputada del G.P. Socialista
Susana Rivas Pineda

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001289, Pregunta relativa a la tramitación telemática

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la tramitación telemática.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía del colapso, en los últimos días, de varias herramientas telemáticas que utiliza la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional como canal oficial de información en toda Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023
La diputada del G.P. Socialista
Susana Rivas Pineda

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001290, Pregunta relativa a la supresión de colegios públicos de infantil y primaria en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la supresión de colegios públicos de infantil y primaria en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuántos colegios públicos andaluces de infantil y primaria se van a suprimir para el próximo curso escolar 2023-2024?

Parlamento de An	dalucía, 4 de julio de 2023
La d	iputada del G.P. Socialista
	Susana Rivas Pineda

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001291, Pregunta relativa al Programa de Refuerzo Educativo en periodo estival 2023

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al Programa de Refuerzo Educativo en periodo estival 2023.

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración del Gobierno de la Junta de Andalucía con respecto al Programa de Refuerzo Educativo en periodo estival 2023?

Parlamento d	de Andalucía, 4 de julio de 2023
	La diputada del G.P. Socialista
	Susana Rivas Pineda

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001292, Pregunta relativa a la protección de la salud mental desde los centros educativos

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la protección de la salud mental desde los centros educativos.

PREGUNTA

¿Está llevando a cabo el Gobierno de la Junta de Andalucía algún tipo de medida para proteger la salud mental desde los centros educativos?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023. Las diputadas del G.P. Socialista, Susana Rivas Pineda y María Ángeles Prieto Rodríguez.

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001293, Pregunta relativa a las becas para estudiantes andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las becas para estudiantes andaluces.

PREGUNTA

¿Qué repercusión tendrá en Andalucía los 2.520 millones de euros para becas, aprobados por el Consejo de Ministros, que beneficiarán a 230.000 estudiantes andaluces?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023
La diputada del G.P. Socialista
Susana Rivas Pineda

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001294, Pregunta relativa al cierre de la escuela infantil Arunda-Ntra. Sra. de la Paz, de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al cierre de la escuela infantil Arunda-Ntra. Sra. de la Paz, de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la comunicación a las familias por parte del titular de la escuela Infantil Arunda-Ntra. Sra. de La Paz, de Málaga, del cierre de la misma a partir del próximo día 1 de marzo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previstas adoptar la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional para garantizar la continuidad de la actividad educativa en este centro concertado hasta el final del presente curso escolar y para el mantenimiento de la oferta de plazas en esta etapa en la zona?

Parlamento de Andalucia, 4 de julio de 2023
Los diputados del G.P. Socialista
Susana Rivas Pineda
José Aurelio Aguilar Román
Isabel María Aguilera Gamero
José Luis Ruiz Espejo y
Alicia Murillo López

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001295, Pregunta relativa a la aplicación de la Ley de Memoria Democrática en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la aplicación de la Ley de Memoria Democrática en los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la aplicación de la Ley de Memoria Democrática en los currículos de los centros educativos andaluces sostenidos con fondos públicos?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023
La diputada del G.P. Socialista
Susana Rivas Pineda

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001296, Pregunta relativa al acoso escolar en los centros educativos andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al acoso escolar en los centros educativos andaluces.

PREGUNTA

¿Qué medidas está poniendo en marcha el Consejo de Gobierno para luchar contra el acoso escolar en los centros educativos?

Parlamento	de Andalucía, 4 de julio de 2023
	La diputada del G.P. Socialista
	Susana Rivas Pineda

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001297, Pregunta relativa a la ratio profesor-alumno en los centros educativos públicos andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la ratio profesor-alumno en los centros educativos públicos andaluces.

PREGUNTA

¿Qué medidas está llevando a cabo el Gobierno de la Junta de Andalucía para reducir la ratio profesor-alumno en los centros educativos públicos de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023
La diputada del G.P. Socialista
Susana Rivas Pineda

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001310, Pregunta relativa a la aprobación definitiva de planes hidrológicos en cuencas intracomunitarias de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Alberto Sanromán Montero, D. Antonio Jesús Repullo Milla, D. Erik Domínguez Guerola, Dña. Julia Ibáñez Martínez, Dña. Virginia Pérez Galindo, D. Rafael Joaquín Ruiz Guzmán, Dña. Araceli Cabello Cabrera, D. José Ramón Carmona Sánchez, D. Mariano García Castillo y Dña. Celia Santiago Buendía, del G.P. Popular de Andalucía

Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Alberto Sanromán Montero, D. Antonio Jesús Repullo Milla, D. Erik Domínguez Guerola, Dña. Julia Ibáñez Martínez, Dña. Virginia Pérez Galindo, D. Rafael Joaquín Ruiz Guzmán, Dña. Araceli Cabello Cabrera, D. José Ramón Carmona Sánchez, D. Mariano García Castillo y Dña. Celia Santiago Buendía, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la aprobación definitiva de planes hidrológicos en cuencas intracomunitarias de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la aprobación definitiva de los planes hidrológicos del ciclo 2022-2027 de las cuencas intracomunitarias de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023. Los diputados del G.P. Popular de Andalucía, Manuel Alberto Sanromán Montero, Antonio Jesús Repullo Milla, Erik Domínguez Guerola, Julia Ibáñez Martínez, Virginia Pérez Galindo, Rafael Joaquín Ruiz Guzmán, Araceli Cabello Cabrera, José Ramón Carmona Sánchez, Mariano García Castillo y Celia Santiago Buendía.

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001311, Pregunta relativa al Protocolo de Atención a Personas con TDAH

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, D. Pablo José Venzal Contreras, D. Francisco Javier Oblaré Torres, D. Juan José Salvador Giménez, Dña. Ana Chocano Román, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, Dña. Rosa María Fuentes Pérez, Dña. María Isabel Sánchez Torregrosa, Dña. María Remedios Olmedo Borrego y D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, D. Pablo José Venzal Contreras, D. Francisco Javier Oblaré Torres, D. Juan José Salvador Giménez, Dña. Ana Chocano Román, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, Dña. Rosa María Fuentes Pérez, Dña. María Isabel Sánchez Torregrosa, Dña. María Remedios Olmedo Borrego y D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al Protocolo de Atención a Personas con TDAH.

PREGUNTA

¿Qué supondrá la constitución de los equipos locales de coordinación para la implantación del Protocolo de Atención a Personas con TDAH en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023. Los diputados del G.P. Popular de Andalucía, María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, Pablo José Venzal Contreras, Francisco Javier Oblaré Torres, Juan José Salvador Giménez. Ana Chocano Román, María Esperanza Oña Sevilla, Rosa María Fuentes Pérez, María Isabel Sánchez Torregrosa, María Remedios Olmedo Borrego y Antonio Saldaña Moreno.

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001312, Pregunta relativa al balance del primer año de legislatura

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Cortés Lucena, presidente, y D. Manuel Gavira Florentino, portavoz, del G.P. Vox en Andalucía

Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Cortés Lucena, presidente, y D. Manuel Gavira Florentino, portavoz, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara, formulan al presidente de la Junta de Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al balance del primer año de legislatura.

PREGUNTA

¿Qué balance hace el presidente de la Junta de Andalucía del primer año de esta legislatura?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023.

El presidente del G.P. Vox en Andalucía,

Javier Cortés Lucena.

El portavoz del G.P. Vox en Andalucía,

Manuel Gavira Florentino.

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001318, Pregunta relativa al Bono Alquiler Joven

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Alejandro Hernández Valdés y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Alejandro Hernández Valdés y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al Bono Alquiler Joven.

PREGUNTA

¿Qué medidas tienes previstas el Consejo de Gobierno para solventar los retrasos en relación al Bono Alquiler Joven?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023. Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, Manuel Gavira Florentino, Alejandro Hernández Valdés y Ricardo López Olea.

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001319, Pregunta relativa a la climatización en los hospitales de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Rafael Segovia Brome y Dña. Ana María Ruiz Vázquez, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Rafael Segovia Brome y Dña. Ana María Ruiz Vázquez, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la climatización en los hospitales de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previstas el Consejo de Gobierno para garantizar la correcta climatización en los hospitales de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 4 de julio de 2023. Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, Manuel Gavira Florentino, Rafael Segovia Brome y Ana María Ruiz Vázquez.

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-23/POP-001320, Pregunta relativa a los inmuebles cedidos al SAS

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Rafael Segovia Brome y Dña. Ana María Ruiz Vázquez, del G.P. Vox en Andalucía Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 5 de julio de 2023, ha acordado no admitir a trámite la Pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a los inmuebles cedidos al SAS, formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Rafael Segovia Brome, y Dña. Ana María Ruiz Vázquez, del G.P. Vox en Andalucía.

	Sevilla, 6 de julio de 2023
El letrado m	ayor del Parlamento de Andalucía
	Manuel Carrasco Durán.

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

12-22/POC-000002, Pregunta relativa al Teléfono de Violencia Intrafamiliar

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de las Mercedes Gámez García y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

12-23/POC-001430, Pregunta relativa a la situación sanitaria en la comarca de Riotinto (Huelva)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

cve: BOPA 12 236

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

12-23/POC-001431, Pregunta relativa al acceso del ciudadano a la Administración autonómica

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

12-23/POC-001437, Pregunta relativa a las contrataciones del SAS para cubrir las vacaciones de los profesionales sanitarios

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, Dña. Ana María Ruiz Vázquez y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

12-23/POC-001530, Pregunta relativa al proyecto para el centro cultural en el convento de la Trinidad (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Cultura y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Cultura y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión, relativa al proyecto para el centro cultural en el convento de la Trinidad (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras conocerse que el Tribunal Administrativo de Recursos Contractuales de la Junta de Andalucía ha dictado la obligación de revisar el procedimiento de contratación iniciado por la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía para la adjudicación de la redacción del proyecto técnico para la rehabilitación y conversión del convento de la Trinidad de Málaga en un centro cultural, se ha disparado la incertidumbre y se han encendido las alarmas entre los colectivos culturales y la ciudadanía malagueña.

Las previsiones del Gobierno autonómico pasaban por que el proyecto estuviese redactado durante el presente 2023, que las obras arrancaran en 2024, y que el nuevo equipamiento estuviese terminado en 2026. Sin embargo, el nuevo revés en el proceso de contratación siembra muchas dudas.

Recordamos que la redacción del proyecto anulada por las irregularidades en el concurso está cifrada en 616.495, y es esencial para poder acometer la edificación del tan ansiado centro cultural, que está previsto que cuente con 10.000 metros cuadrados y un presupuesto de 18 millones de euros, de los que 14 millones se prevé que sean financiados con fondos europeos.

La remodelación del antiguo convento y su transformación en equipamiento público es clave para avanzar en el impulso de una red de infraestructuras culturales en todos los barrios malagueños, que sirva como elemento central para canalizar el talento creativo local, además de ser objeto de demanda

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

desde hace años por la «Plataforma en favor de la Construcción del Centro de Creación Escénica Contemporánea Miguel Romero Esteo».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo va a afectar lo dispuesto por el Tribunal Administrativo de Recursos Contractuales de la Junta de Andalucía al proyecto de remodelación y adecuación cultural del convento de la Trinidad?

¿Cuál es la nueva fecha prevista para la finalización de la remodelación del convento de la Trinidad y su conversión en un nuevo equipamiento cultural para Málaga?

¿La anulación de la adjudicación y los retrasos que va a conllevar en el proyecto ponen en riesgo la financiación europea prevista para este proyecto?

Parlamento de Andalucía, 27 de junio de 2023. La diputada del G.P. Por Andalucía, Inmaculada Nieto Castro.

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

12-23/POC-001533, Pregunta relativa a la estrategia de internacionalización de la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ruiz Sánchez, Dña. Ana María Romero Obrero, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio Aguilar Román y D. Rafael Alfonso Recio Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Universidad, Investigación e Innovación
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ruiz Sánchez, Dña. Ana María Romero Obrero, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio Aguilar Román y D. Rafael Alfonso Recio Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Universidad, Investigación e Innovación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Universidad, Investigación e Innovación, relativa a la estrategia de internacionalización de la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación.

PREGUNTA

¿Cuál es la estrategia de internacionalización de la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación y su relación con el reciente Decreto de Ordenación de Enseñanzas Universitarias?

Parlamento de Andalucía, 3 de julio de 2023.
Los diputados del G.P. Socialista,
Antonio Ruiz Sánchez,
Ana María Romero Obrero,
María Ángeles Prieto Rodríguez,
José Aurelio Aguilar Román y
Rafael Alfonso Recio Fernández.

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001368, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las relaciones entre la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y la Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001369, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la instalación de un parque eólico en los términos municipales del Pinar, Los Guájares y Vélez de Benaudalla, en la provincia de Granada

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001370, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las enfermeras especialistas en salud mental en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023

Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001371, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre los planes, programas y estrategias referentes a las infecciones de transmisión sexual en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001372, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la supresión de camas y el cierre de plantas en el Hospital Muñoz Cariñanos, de Sevilla, en periodo estival

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001373, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las actuaciones dirigidas a la divulgación y comunicación para fomentar la integración y adopción de la Agenda 2030 por parte del Gobierno de Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001375, Solicitud de comparecencia de la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las herramientas de tramitación telemática de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001377, Solicitud de comparecencia de la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las ayudas del Gobierno de la Junta de Andalucía a los agricultores y ganaderos andaluces ante la grave situación del sector primario por la escasez de precipitaciones y la insuficiencia de recursos hídricos

Presentada por el G.P. Socialista Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001378, Solicitud de comparecencia de la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las actuaciones de la consejería en materia de infancia y juventud

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001379, Solicitud de comparecencia del consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la finalización del proceso de consolidación del personal interino de la Administración pública

A petición propia

Calificación favorable y admisión a trámite

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023

Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001381, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las relaciones entre la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y la Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001382, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la instalación de un parque eólico en los términos municipales de El Pinar, Los Guájares y Vélez de Benaudalla, en la provincia de Granada

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001383, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las medidas sociales para la atención a las familias de los municipios del Campo de Gibraltar

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001384, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la política de actuación de la Junta de Andalucía ante las instituciones europeas

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001385, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las actuaciones dirigidas a la divulgación y comunicación para fomentar la integración y adopción de la Agenda 2030 por parte del Gobierno de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001386, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la finalización del proceso de consolidación del personal interino de la Administración pública

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001387, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre los planes, programas y estrategias acerca de las infecciones de transmisión sexual en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001388, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la enfermería especializada en salud mental

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001389, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la reorganización de plantas en el Hospital Muñoz Cariñanos, de Sevilla, en periodo estival

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001391, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la oferta educativa de Formación Profesional para el curso 2023-2024

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001392, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las ayudas destinadas a pymes relacionadas con la prevención de riesgos laborales

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001393, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las medidas previstas por el Gobierno de la Junta de Andalucía para regular los pisos turísticos en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001394, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el canal interno de denuncias de corrupción de la Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001395, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la estabilización de interinos de la Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Vox en Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001396, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el balance de gestión del Servicio Andaluz de Empleo y la labor de su directora gerente al frente del mismo

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001397, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la política de contratación de la Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001398, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la gestión de ingresos procedentes del Estado y las Corporaciones Locales en Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001399, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la planificación estratégica para el impulso, modernización y racionalización de la Administración periférica

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001400, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las acciones de comunicación institucional de la Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001401, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la política de actuación de la Junta de Andalucía ante las instituciones de la Unión Europea

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001402, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la acción exterior de la Administración de la Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

CVE. BODA 12 236

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001403, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre los espectáculos taurinos en Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001404, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre los espectáculos públicos y actividades recreativas en Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001405, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las infracciones en materia energética

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

CVE. BODA 12 236

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001407, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las autorizaciones y trámites administrativos en materia energética

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001409, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la planificación y ordenación del sector energético en Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001410, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la falta de personal en los servicios de protección de menores

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001411, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la falta de convergencia de Andalucía con el resto de España en determinados indicadores económicos y sociales claves

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001412, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las políticas de comunicación para la presencia institucional de la Junta de Andalucía y de las políticas sobre medios de comunicación social y del sector audiovisual en Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001413, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el régimen de habilitación para el acceso a la actividad de las empresas instaladoras y mantenedoras, previsto en los reglamentos de seguridad industrial en el ámbito de sus competencias

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001414, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el incremento de los créditos destinados a publicidad institucional y patrocinios y la ejecución presupuestaria de los mismos

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001415, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la gestión y modernización de las áreas industriales en Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001416, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las medidas sociales para la atención a las familias de los municipios del Campo de Gibraltar

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001417, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la ordenación de los sectores industrial y minero en Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001418, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la conservación de geodiversidad y biodiversidad en Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001419, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la política industrial y minera del Gobierno en Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001420, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la prevención y control de plagas y enfermedades forestales

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001421, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las medidas en la lucha contra incendios en Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001422, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la conservación del monte mediterráneo

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001423, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la gestión del Plan Forestal Andaluz

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001424, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la administración y gestión de los espacios naturales de Doñana, Sierra Nevada y Sierra de las Nieves en el ámbito de sus competencias

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001425, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las consecuencias en Andalucía de la huelga en la Justicia y la falta de mayor dotación de recursos en los juzgados andaluces por parte de la Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001426, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la Red de Espacios Naturales Protegidos y la Red Ecológica Europea Natura 2000 de Andalucía en el ámbito de sus competencias

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001427, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la gestión de espacios culturales en Andalucía

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001428, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre los usos de dominio público marítimo-terrestre en el ámbito de sus competencias

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001429, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la gestión del litoral andaluz en el ámbito de sus competencias

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001430, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las actuaciones en materia de infraestructuras y equipamientos culturales

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001431, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el desarrollo operativo del Plan Andaluz de Acción por el Clima

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001432, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las políticas de rehabilitación y conservación en materia de patrimonio histórico

Presentada por el G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023
Orden de publicación de 6 de julio de 2023

Núm. 236 XII LEGISLATURA 27 de julio de 2023

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

12-23/APP-001433, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las políticas de mitigación y adaptación frente al cambio climático, y para la transición hacia un nuevo modelo energético en Andalucía en el ámbito de sus competencias

Presentada por el G.P. Por Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 5 de julio de 2023 Orden de publicación de 6 de julio de 2023



